

Sri Mulyani Apresiasi Tax Center Milik UMM

Kamis, 29-12-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MALANG – Tax Center Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) dan Pojok Bursa Efek Indonesia (BEI) UMM mendapat apresiasi khusus dari Menteri Keuangan Republik Indonesia, Sri Mulyani Indrawati.

Menurut Sri, kedua unit yang dimiliki UMM tersebut sangat efektif sebagai media belajar mahasiswa, agar ke depannya bisa memajukan sektor keuangan Indonesia.

Dalam kesempatan tersebut, Sri juga menyampaikan situasi ekonomi bangsa Indonesia saat ini, Ia mengatakan bahwa ketimpangan ekonomi di Indonesia terus meningkat. Hal ini, kata Sri, terakumulasi dari beberapa hal, yakni resiko ekonomi dalam negeri, inovasi yang rendah, kapasitas produksi terbatas, kesenjangan antara infrastruktur, teknologi, dan keterampilan masyarakat, serta pasar keuangan yang dangkal.

“Akibatnya, produktivitas dan daya saing menjadi rendah, serta kemiskinan dan ketimpangan justru meningkat,” kata Sri, Rabu (28/12) dalam acara Kuliah Umum dengan tema “*Tax Amnesty* dan Strategi Penguatan Ekonomi Indonesia 2017” di Hall Dome UMM.

Lanjut Sri, berlawanan dengan hal itu, pertumbuhan ekonomi Indonesia justru membaik. Pada rentang waktu 2006 hingga 2015, Indonesia mengalami pertumbuhan sebesar 5,7%. Hal ini berarti peningkatan Indonesia menempati urutan ketiga setelah India dan China.

Untuk itu, Sri menekankan pada UMM, demi meningkatkan pertumbuhan ini, ke depan, tantangan besar yang dihadapi ialah peningkatan pendidikan, kemampuan, dan skill sumber daya manusia.

“Contoh kecil, untuk belajar mengenai pengelolaan keuangan negara, mahasiswa bisa belajar melalui pengelolaan keuangan pribadi. Karena, mengelola keuangan negara tak jauh berbeda dengan itu, hanya saja skalanya lebih besar,” terang Sri.

Mahasiswa, lanjut Sri, bisa belajar bagaimana jika uang yang diterima lebih sedikit ketimbang yang harus dibelanjakan. Sama halnya, negara pun dalam urusan belanja mesti efisien, efektif, dan berkualitas.

Dalam kesempatan tersebut Sri Mulyani juga meresmikan Tax Center UMM. Tax Center UMM berdiri atas kerjasama Direktorat Jenderal Pajak Republik Indonesia dan Fakultas Ekonomi dan Bisnis UMM. (adam)

Sumber : Humas UMM